



Manlio Fabio Beltrones reveló por qué no ha considerado ser un senador independiente

Debido al desencuentro con el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, el grupo parlamentario tricolor amenazó con no reconocer a Beltrones como su integrante

Por Israel Aguilar Esquivel



Manlio Fabio Beltrones, uno de los personajes más relevantes dentro del Partido Revolucionario Institucional (**PRI**), atraviesa por un conflicto con la cúpula del instituto político. Por ese motivo, el grupo parlamentario de la entidad tricolor amenazó con **desconocerlo como su integrante**, aunque el legislador descartó la posibilidad de convertirse en senador independiente.

Durante una breve comparecencia ante los medios de comunicación, el político originario del estado de Sonora aprovechó para atender algunos cuestionamientos. De esa forma, entre las declaraciones destacó su nulo interés por abandonar al Partido Revolucionario Institucional (**PRI**) a pesar de la tensa relación que ha tenido con el dirigente nacional **Alejandro "Alito" Moreno** Cárdenas.

[Manlio Fabio Beltrones reveló por qué no ha considerado ser un senador independiente - Infobae](#)